

令和5年2月20日

4年3組保護者様

大野城市立大利小学校
校長 黒澤 真二

インフルエンザによる学級閉鎖のお知らせ

安心メールで配信していました「学級閉鎖」について次の通りお知らせ致します。

4年3組では、本日20日(月)時点で、発熱等による欠席者が15名(担任含む)、内インフルエンザ感染による欠席児童が9名に達しました。罹患者が増え、今後教室内での感染がさらに広がる事が予想されます。

そこで、学校医とも相談の上、下記の通り学級閉鎖をすることにいたしました。どうぞご理解・ご協力をお願いいたします。

記

◎学級閉鎖期間 令和5年2月21日(火)から2月22日(水)まで 2日間

※4年3組は2月22日(水)の学習参観・懇談は中止します。

なお、2月23日(木)が天皇誕生日で祝日のため、2月24日(金)から登校日となります。

閉鎖期間中は、次の点に留意され、休養を取るようになしてください。一日も早く全員が回復することを願っています。

- 閉鎖期間中は、外出はひかえさせ、静かに部屋で休養を取らせるようになしてください。
- 部屋を暖かくし、換気を十分行ってください。
- 手洗い・うがいの励行をお願い致します。
- 体調が悪くなったら、すぐに病院を受診してください。
- 閉鎖後、24日(金)に登校させるときには、マスクを使用して登校させてください。
- ※ 発熱等の症状のないお子様も閉鎖期間中は、ご家庭等で過ごすようにご協力をお願いいたします。

※ 学級閉鎖期間中の家庭学習等につきましては、指示を出しています。但し健康回復が優先です。お子様の体調をみながらさせるようお願いいたします。(閉鎖中に体調が快復した児童の家庭学習につきましては、保護者が学校に取りに来て下さればお渡しすることができます。)

※ 学級閉鎖を行っていない兄弟・姉妹の登校につきましては、登校は可能です。マスクを着用する等の感染防止の対応をお願いいたします。(感染の懸念がある場合は、病院を受診したり、様子を見て休ませたりして、健康観察をお願いいたします。その場合は病欠扱いとなります。)

※ 閉鎖期間中にインフルエンザに罹患された場合、その都度学校に連絡をお願いいたします。